

CIUDAD RODRIGO

Los empresarios vestirán Miróbriga de época durante el Bicentenario

La asociación confecciona trajes para comerciantes y hosteleros
Colgará banderas en la ciudad de los países participantes en la Guerra



Los empresarios agrupados en las Asociaciones Federadas de Ciudad Rodrigo, Afecir, han elaborado un proyecto con el que "se pretende vestir la ciudad de época durante el Bicentenario de la Guerra de la Independencia".

En el proyecto en líneas generales los empresarios se proponen "vestir algunos lugares y ofrecer a los visitantes elementos decorativos como testigo de aquellos momentos históricos".

En esta línea de trabajo, Afecir está trabajando en el diseño y confección de vestuario específico para los diferentes profesionales, así como en la decoración de

fachadas con maniquíes, estandartes y banderas que "se colocarán en establecimientos públicos de gestión privada como hoteles, cafeterías, restaurantes y comercios".

En cuanto a las calles comerciales el proyecto incluye la colocación de banderolas con los colores de los países que participaron en la Guerra de la Independencia, rojo, verde, azul, blanco y amarillo, formando pasillos, así como engalanar los balcones de la Plaza Mayor con referencias a los escudos e insignias de la época.

Este proyecto se suma a otros que está preparando Afecir, como la apertura al turismo del palacio mirobrigense de la Marquesa de Cartago, histórico inmueble en el que los empresarios invertirán 125.000 euros con el apoyo de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Ciudad Rodrigo creando un centro interpretativo del Bicentenario de la Guerra de la Independencia.